

nous acheter du pain, et, un jour, on vendit notre maison et tout ce qu'elle contenait; et, voyez-vous, cela brisa le cœur de ma pauvre mère. Elle languit quelque temps, puis elle mourut. Peu d'heures avant sa fin, elle m'appela près de son lit et me dit: " Jean, tu sais ce que la boisson a fait de ton père. Je voudrais que tu promisses à ta mère mourante que tu ne boiras jamais de boisson enivrante. Je voudrais te savoir à l'abri de la chose maudite qui a causé la ruine de ton père. "

" Oh! monsieur, continua le petit mousse, voudriez-vous me voir manquer à la promesse faite à ma mère mourante? Je ne le pris ni ne le veux. "

Ces paroles touchèrent le cœur du capitaine. Des larmes montèrent à ses yeux et, se baissant, il prit l'enfant dans ses bras, en s'écriant:

— Non, non, mon petit héros! Tiens ta promesse, et si quelqu'un essayait encore de te faire boire, viens me le dire! Je te protégerai. Et, pour te dédommager de la punition que je t'ai fait subir, voici un billet dont tu disposeras à ton gré.

Et, disant cela, le capitaine ouvrit sa bourse et remit au jeune héros un billet de banque de la valeur de \$50.

LE MONDE ILLUSTRÉ.

GLOIRE AU SANG DE JESUS!

On nous écrit :

" Une personne a reçu de grandes grâces par l'intercession du Précieux Sang et après avoir promis de les faire inscrire dans *La Voix du Précieux Sang*, auquel soient amour et reconnaissance "



" Je m'empresse de vous écrire pour vous communiquer le bon résultat de vos prières en faveur de Mde N. . Malade depuis bientôt vingt-cinq ans, elle a épuisé toutes ses écono-